
 
 

HENRI SEROL A FETE SES CENT ANS 

Après Mado, voici Henri qui, gaillardement, campe sur ses 100 ans. 

Une délégation villemontoise, composée d’élus a fait le déplacement pour marquer 

cet évènement très spécial. 

Henri est installé à la maison de retraite de St Sulpice de Villerest depuis quelques 

mois. Ses enfants vivant à proximité de l’établissement, peuvent lui rendre visite 

très souvent, ses connaissances également. 

Henri a retracé toute sa carrière professionnelle lui-même, n’omettant aucun détail 

et illustrant ses propos de nombreuses anecdotes. 

La direction et le personnel de la maison de retraite avaient mis les petits plats dans 

les grands pour fêter dignement cet anniversaire. De magnifiques et délicieux 

gâteaux réalisés dans les cuisines de l’établissement ont ravi les papilles de tous les 

invités et des résidents associés à la fête. 

BON ANNIVERSAIRE HENRI !  
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Madame, Monsieur, 

Après un hiver relativement clément, nous voici aux prémices des journées 

printanières que nous souhaiterions plus ensoleillées ! 

Ce début d’année a été marqué par le décès subit de trois de nos habitants ce qui 

nous a profondément  affecté. Dans le même temps nous avons appris la naissance 

de trois bébés qui viennent réjouir leur famille et redonner espoir.  

La vie est ainsi faite ! Espérons que 2024 nous apportera rapidement plus de 

sérénité.  

Pour ce qui concerne notre village, pas de grands projets envisagés pour cette 

année si ce n’est des travaux de voirie et d’entretien.  Notre préoccupation pour les 

mois à venir porte sur l’allègement de l’endettement de la commune qui est, 

compte tenu des efforts déjà entrepris, en très bonne voie. 

Nous essayons également de développer les services gratuits à la population en 

accueillant notamment le camion de la Maison des Familles, qui offre aide et 

conseil dans de très nombreuses situations. N’hésitez pas à prendre contact. 

 Le Maire, Marie Françoise Gaume 
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Henri en compagnie de 

M. Badet 

Pour une 

information en 

temps réel : 

PanneauPocket sur 

votre smartphone 

Ou sur votre 

Ordinateur 

www.app.panneau

pocket.com  

 

http://www.app.panneaupocket.com/
http://www.app.panneaupocket.com/


 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

I. VIE DE LA COMMUNE 

L e s  E c h o s  v i l l e m o n t o i s  

Cette rencontre éphémère 

a été animée par la toute 

nouvelle chorale 

villemontoise « Millésime » 

sous la direction d’Audrey 

Lorrillard. 

Merci à tous d’avoir joué le 

jeu pour rendre ce moment 

particulier un peu magique. 
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 Le Père Noël était dans la Parc 

 Les Vœux de la municipalité 

Fort de l’accueil réservé par 

les enfants villemontois l’an 

dernier, le Père Noël était 

de nouveau parmi nous le 

24 décembre dernier.  

De très nombreux 

habitants avaient fait un 

détour par le parc 

municipal pour saluer le 

héros du jour.  

Parents, grands-parents et 

surtout un grand nombre 

d’enfants étaient là pour 

finaliser leur 

« commande ». 

En présence de Madame 

Huguette Burelier, notre 

Conseillère 

départementale, du Major 

Denis de la brigade de 

gendarmerie de Villerest, 

une foule nombreuse et 

animée s’est retrouvée le 

14 janvier dernier pour 

échanger les vœux 

traditionnels.  

Si la situation 

internationale n’était guère 

propice à des 

réjouissances, la réunion 

des habitants reste 

toujours un moment de 

partage convivial. Cette 

cérémonie permettant de 

souhaiter la bienvenue aux 

nouveaux Villemontois est 

également l’occasion  de 

fêter la naissance des 

bébés nés en 2023. 

L’année 2024 a été 

marquée par un 

 

 

 
 

évènement particulier 

puisque Christophe Néron, 

a reçu la médaille du 

Travail pour ses 20 ans 

passés au service de la 

commune.  

 
C’est Bernard Gaudard, en 

sa qualité de responsable  

des employés communaux, 

qui lui a remis sa médaille.  

Toutes nos félicitations à 

Christophe et nos  

 

 

remerciements pour son 

engagement auprès des 

Villemontois.Etaient 

excusés, Monsieur Antoine 

Vermorel-Marques, notre 

Député et le corps des 

sapeurs-  

pompiers de St Alban qui 

effectuaient au même 

moment une intervention  

sur la commune.  

 

La cérémonie s’est 

terminée par la dégustation 

de la galette de la maison 

Denis, agrémentée des vins 

de la Côte Roannaise 

comme il se doit. 

 

 
 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

place Saint Vincent, les 

mercredis de 9h à 12h : 

17 AVRIL ; 15 MAI ; 12 

JUIN ; 10 JUILLET ; 4 

SEPTEMBRE. 

 

Associations Familiales de 

la Loire, met à disposition, 

des professionnels pour 

vous accompagner 

gratuitement dans vos 

démarches. Quelque soit le 

problème rencontré : 

 l’Etat Civil, la famille, la 

Santé ; la formation, 

l’emploi la retraite, le 

budget ; le logement, la 

mobilité, courrier et 

justice… vous obtiendrez  

aide et conseil 

gratuitement. 

Le camion sera présent,  

 

L e s  E c h o s  v i l l e m o n t o i s  

Depuis le 20 mars, 

Villemontais, accueille le 

camion itinérant de la MDF 

itinérante, Maison des 

Familles. En partenariat 

avec la Région Auvergne-

Rhône-Alpes, le 

Département de la Loire, la 

Caisse d’Allocations 

Familiales, la Mutualité 

Sociale Agricole, L’Espace 

2M, le Crédit Agricole et 

soutenu par le Pacte des 

Solidarités, les services de 

l’UDAF, l’Union des 

 La Maison des Familles, un nouveau service à votre disposition 

 Transports solidaires 
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RELAIS TRANSPORT 

SOLIDAIRE DE LA CÔTE 

ROANNAISE 

Rappelez-vous !  

Courant 2023, une 

enquête, réalisée par deux 

étudiantes Assistantes 

sociales, vous sollicitait 

dans le but de rechercher 

les besoins en transport 

solidaire au sein de notre 

village. Vous avez été 

nombreux à répondre, tout 

comme les autres 

communes de la Côte 

roannaise. Fort des 

résultats obtenus, le 

Secours Catholique, 

premier partenaire de ce 

dispositif, a donc décidé de 

sa mise en place sur notre 

secteur géographique dès 

ce début d’année. 

Voici quelques précisions. 

 

A qui est réservé ce mode 

de transport ? 

Aux personnes ne 

possédant pas de moyen 

de locomotion, non 

imposable, pour un 

dépannage occasionnel. 

Les utilisateurs s’engagent 

par la signature d’une 

charte, précisant les 

modalités de 

fonctionnement.  

Pourquoi faire appel à un 

bénévole transporteur ? 

Parce que les moyens 

réguliers de transport et les 

lignes de proximité ne 

permettent pas de se 

déplacer pour réaliser telle 

ou telle démarche ou visite. 

Si vous avez une question 

n’hésitez pas à questionner 

Maryse. 

 

Est-ce un service payant ? 

Les utilisateurs devront 

s’acquitter d’une 

participation de 3€  ou 5€ 

selon la destination. Cette 

contribution permettra le 

financement du 

fonctionnement de ce 

service. 

Votre contact à 

Villemontais : Maryse  au 

06 88 90 86 79. 

 

Si vous souhaitez être 

bénévole Relais-Transport , 

adressez-vous au 06 72 79 

68 32 ou 06 31 50 67 33.  
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L e s  E c h o s  v i l l e m o n t o i s  

 « La fin du cuivre » 

Une opération de 

communication et 

d’information réussie 

Le  26 mars au matin, la 

mairie a été littéralement 

« assaillie » par de 

nombreux habitants qui 

n’avaient pas encore fait 

leur demande de 

raccordement à la fibre. 

En collaboration avec les 

services de TDH42, chargé 

de réaliser cette colossale 

transformation du réseau 

téléphonique, les services 

municipaux et les élus ont 

mis en place une stratégie 

de communication  au plus 

près des habitants pour 

que chaque villemontois 

 

raccordement gratuité 

jusqu’au 31 décembre 

(2025) prise en compte des  

disfonctionnements sur 

certains travaux déjà 

réalisés avec recherche de 

solution, explications sur 

cette technologie qui prend 

le relai du raccordement 

traditionnel en cuivre géré 

jusqu’à maintenant par les 

Télécom… 

Si certains villemontois 

n’avaient pu se déplacer ce 

jour-là qu’ils n’hésitent pas 

à se faire connaître en 

mairie afin de trouver une 

réponse à leur demande. 
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soit bien informé : courrier 

adressé à près de 180 

foyers, contacts 

téléphoniques pour une 

première explication, prise 

de rendez-vous pour les 

personnes les plus 

isolées…Ce déploiement de 

mobilisation a porté ses 

fruits car ce sont près d’une 

centaine d’habitants qui 

ont répondu présents. Une 

équipe composée de cinq 

professionnels issus des 

services de TDH42, du SIEL, 

d’Orange ont reçu 

individuellement chaque 

personne : prise de rendez-

vous pour l’installation du 

boîtier nécessaire pour le  

 

 

Une équipe pluridisciplinaire a 

pu répondre directement à 

chaque question posée par les 

habitants. 

TDH42, le SIEL, ORANGE 

 De multiples rencontres avec nos élus 

Chaque année notre 

député Antoine Vermorel 

invite les maires de sa 

circonscription à partager 

un déjeuner ; c’est  un 

moment convivial où des 

discussions à bâton rompu 

permettent d’évoquer les 

préoccupations d’élus et de 

partager des expériences 

ou interrogations. 

 

Nos sénateurs organisent 

également des rencontres. 

C’est le cas d’Hervé 

Reynaud qui a proposé une 

réunion autour d’un petit 

déjeuner. Là encore les 

sujets d’actualités ont été 

abordés et les élus présents 

ont pu en profiter pour 

faire remonter leurs 

questionnements. 

 

Monsieur Yves Nicolin, 

président de Roannais 

Agglomération,  nous a 

rendu visite début mars. 

Après avoir fait le point et 

échangé sur l’ensemble des 

dossiers communs avec 

Roannais agglomération, 

nous avons pu nous rendre 

sur les lieux du village déjà 

aménagés et ceux qui 

restent encore à 

« reconstruire ». 
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Réserve d’eau de Maucet 

Dans le cadre de la 

protection contre les 

incendies, la commune 

comptait un secteur 

géographique non pourvu 

de « système de défense 

incendie ». Afin de 

remédier à ce manque et 

pour se mettre en 

conformité, de lourds 

travaux avaient été 

entrepris au cours de 

l’année 2023 afin de 

réaliser une réserve d’eau 

naturelle. En partenariat 

avec un riverain qui a mis à 

disposition de la commune 

une mare, cet équipement 

a pu être réalisé. 

Cependant la longue 

période de sécheresse 

n’avait  pas favorisé son 

remplissage. Mais la météo 

du printemps a enfin 

répondu à nos attentes. La 

source a également 

retrouvé son chemin et la 

réserve commence à se 

constituer et sera 

opérationnelle dans 

quelques semaines.

 

Mesure régulière du niveau 

de remplissage 

Réfection du mur de clôture 

du parc municipal. 

Dernière trace visible de la 

ceinture de l’ancienne 

propriété Melot, le mur de 

près de 2m de hauteur,  situé 

le long de la Route du Col du 

Bouchet, présentait de 

nombreux points de 

dégradations entraînant des 

risques de chutes sur la 

chaussée. Christophe et Lucas 

se sont donc « attelés » à cet 

ouvrage afin de le sécuriser 

tout en ouvrant la vue sur la 

partie basse du parc qui sera 

peu à peu aménagée. 

  

Les employés sont en cours 

de restauration d’une voie 

communale restée à 

l’abandon depuis de 

nombreuses années. 

 

Afin de sécuriser les escaliers 

situés au sein du parc 

municipal, des mains 

courantes seront installées 

d’ici fin avril. 

 

L e s  E c h o s  v i l l e m o n t o i s  

Eboulement d’un chemin 

communal. 

Les pluies diluviennes de 

cet hiver et début de 

printemps ont été fatales à 

une portion de voie 

communale  empruntée 

notamment par les 

bucherons débardeurs. Afin 

de rétablir la circulation il a 

donc fallu remblayer sur 

plusieurs dizaines de 

mètres ce chemin, ce qui a 

nécessité plusieurs 

centaines de mètres cubes 

de remblais pour 

reconstituer le talus.

 

En dehors d’évènements 

aussi catastrophiques, les 

cantonniers suivent, au fil 

du temps, l’entretien de 

tous les chemins 

communaux et 

interviennent dès qu’un 

incident est détecté ce qui 

est assez fréquent en ce 

moment avec les forts 

coups de vent. 

 Les derniers travaux réalisés 
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L e s  E c h o s  v i l l e m o n t o i s  

Une jardinière en pierres a 

été construite le long du 

mur de la MAM  et garnie 

d’arbustes fleuris afin 

d’apporter un peu de 

couleur sur la façade côté 

rue Antonin Vergiat. 

 

Enfin, afin de rendre notre 

cimetière plus agréable, 

quelques rosiers ont été 

installés par les mains 

expertes de Lucas. Des 

plantes vivaces viendront 

compléter l’aménagement. 

Après avoir engazonné les 

allées, nous espérons ainsi 

allier les bienfaits d’un 

espace paysager agréable 

et favoriser la biodiversité. 

Comme chaque année, 

Annie et Dominique vont 

préparer le fleurissement 

des jardinières qui 

jalonnent le bourg. 

Un platane-murier a été 

installé dans la cour de la 

cantine-garderie afin de 

créer une zone d’ombrage  

et de fraicheur pour les 

nombreux enfants 

fréquentant les lieux. 

Un deuxième platane-

murier est venu remplacer 

un platane malade qui avait 

dû être abattu l’année 

dernière, dans la cour de 

l’école St Martin. Là 

encore, les élèves pourront 

bénéficier d’un espace 

verdoyant. 

 

 

Courant février, profitant 

de quelques jours 

cléments, Lucas et 

Christophe ont procédé à la 

plantation de cinq arbres. 

Si le nombre parait faible, il 

est néanmoins significatif 

pour une commune comme 

la notre. Trois de ces 

arbres* ont été financés 

par l’association « Les Têtes 

Blanches ». Ils ont trouvé 

place dans le parc 

municipal où ils 

apporteront très vite  

ombrage et fleurissement. 

Merci à l’association pour 

ce don généreux qui 

profitera à toute la 

population. 

 

*Acacia de Constantinople, 

Lilas des Indes, Gingko Biloba 

 La commune s’engage pour la biodiversité 

  

 Rencontre cantonale 

Cette réunion, initiée par 

nos deux conseillers 

départementaux, permet 

de faire le point sur tous les 

grands projets 

d’investissements 

programmés par les 

communes du Canton et 

ayant fait l’objet d’une 

demande de subvention  

 

auprès du département. 

Nous avons donc eu 

confirmation d’une aide qui 

nous sera accordée pour la  

voirie 2024, environ 

46 000.00 € pour 

95 000.00€ engagés. Une 

subvention de 7 000.00€ 

sera également versée   

dans le cadre du 

changement de l’éclairage 

de la salle de basket 

(passage en Led). 

Ce soutien financier est 

très apprécié par la 

commune qui peut ainsi 

réaliser quelques travaux 

d’aménagement chaque 

année. 
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 Médiathèque 

A partir du 5 AVRIL 

jusqu'au 30 

SEPTEMBRE 2024 

Changement 

d'horaires pour les 

MERCREDIS  

APRES-MIDI 

 16 h à 18 h 30 

Les autres jours et  

mercredis matins 

restent inchangés. 

contes, des raconte tapis, 

des tabliers animés et des 

kamashibais. 

Autre découverte pour nos 

lecteurs : les casques à 

réalité virtuelle qui ont été 

manipulés de janvier à 

mars. Les utilisateurs, 

petits ou grands, ont pu se 

balader sous l’eau, dans un 

bateau à voile et admirer 

de beaux paysages. Une 

immersion totale ! 

 

La Médiathèque a poursuivi 

son vaste programme par 

une après-midi jeux le 28 

février dernier. 

 

 

La Médiathèque reste très 

dynamique en ce début 

d’année. 

Samedi 13 janvier, les 

heureuses (x)  gagnantes 

(ts)du concours de création 

de fin d’année ont vu leur 

chef d’œuvre exposé et 

récompensé. Tous les 

enfants et parents se sont 

pris au jeu et les membres 

du bureau de la 

Médiathèque ont été gâtés 

et ravis de voir un grand 

nombre de participants.

 
 Grâce aux visites des 

nounous, les petits 

boutchous découvrent les 

joies de la lecture de 

 

Et à venir, encore des 

animations : 

Soirée dictée le vendredi 

soir 12 avril. 

 

Un atelier de poterie florale 

le 24 avril 

 

Enfin, une soirée sous le 

thème de la Grèce ,le 

vendredi 5 juillet ! 

 Signalétique de la Route des Vins 

7

2 

 

La pose de la signalétique 

qui guidera les visiteurs à la 

découverte de notre  

Vignoble a débuté à 

l’automne dernier. Déjà un 

premier fléchage a pris sa 

place sur les 55 km de 

routes, allant de La 

Pacaudière à Saint Jean 

Saint Maurice. 11 

communes sont traversées 

par cet itinéraire. 

La dernière phase 

concernant la pose de 

panneaux informatiques 

pour les 25 vignobles, 

devrait se terminer d’ici fin 

avril. 

L’inauguration de cette 

route des vins labellisée «  

Vignoble et découverte » 

devait coïncider avec les 

30ans de l’AOC Côte 

Roannaise (fêtés le 27 

avril prochain), mais un 

retard de livraison de 

panneaux pourrait 

différer cet événement. 
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Nous établissons un 

planning hebdomadaire:  

- atelier pâtisserie 

- sortie extérieure (parc, 

pique-nique, …) 

- RPE (relai petite 

enfance) 1 fois par 

semaine  

- intervenant musique / 

histoires et comptines 

signées / bibliothèque (1 

fois par mois)  

- activité manuelle 

(peinture, dessin..). Pour 

les plus petits nous 

essayons de faire des 

produits comestibles 

(peinture avec du yaourt 

et colorant alimentaire, 

sable magique avec de la 

farine et de l’huile).  

- transvasement 

- ludothèque à Roanne ( 

1 fois par mois)  

 
 

« Notre MAM est ouverte 

depuis le 21 août 2023.  

Nous sommes 2 

assistantes maternelles, 

Marlène et Cécile. Camille 

va rejoindre notre équipe 

cette année.  

La MAM est ouverte du 

lundi au vendredi, de 6h à 

20h. Nous accueillons 8 

enfants simultanément, 

et nous avons en tout 16 

contrats.  

Chaque matin, nous 

préparons sur place les 

repas pour nos loulous. 

Chaque menu comprend 

protéines, légumes, 

féculents ou 

légumineuses, fruits, 

produits laitiers. Nous 

faisons nos yaourts 

maison. Nous allons au 

marché le mercredi pour 

acheter le pain ou la 

viande. Nous achetons de 

temps en temps du 

fromage à la fromagerie 

de St just en chevalet.  

 

 

 

 Maison d’Assistantes Maternelles 

Tous les mois, nous 

fêtons les anniversaires 

des enfants. Chaque 

enfant souffle sa bougie 

et à un petit 

cadeau. 

 

Nous souhaiterions 

mettre en place des 

activités avec les anciens 

de la commune 

(jardinage, cuisine, 

balade, goûter …). Les 

personnes intéressées, 

peuvent nous contacter 

au 07 51 60 71 86 ou 

 06 35 43 66 33. »

 
 

 Organisation des temps scolaires 

scolaire sur 4 jours selon 

les horaires suivants : 8h15-

11h45 ; 13h30-16h15. 

Cette décision a été validée 

en conseil municipal du 14 

mars. 

 

Lors du conseil d’école de 

mars dernier, les parents 

d’élèves, en concertation 

avec les enseignants, se 

sont prononcés pour la 

reconduction du temps  

 

Organisation des temps 

scolaires à l’école publique. 

L’organisation du temps 

scolaire est régie par les 

articles D521-10 à D521-12 

du code de l’éducation. 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

papillotes et chaque jour un 

élève de l’école allait à la 

recherche du numéro du 

jour.  

Soirée Pyjama 

Vendredi 2 février, les élèves 
des classes de PS MS et GS CP 
se sont retrouvés lors d’une 
soirée pyjama. Les GS CP 
avaient préparé un repas 
chinois pendant la journée 
avec au menu chips à la 
crevette, riz cantonais litchi 
et œil de dragon. 

 
Pour démarrer la soirée, ils 

ont dégusté en pyjama, ce 

repas à la cantine décorée 

pour l’occasion par les PS MS. 

Puis chaque classe a retrouvé 

l’école pour écouter de la 

musique, se relaxer et 

découvrir des histoires. 

En fin de soirée, les élèves 

ont pu rejoindre leurs 

parents pour passer une 

bonne nuit chez eux. 

 

 

 

Fredaines 
Les élèves de l’école ont 
participé à un spectacle avec 
les musiciens du 
conservatoire le vendredi 16 
février, aboutissement de 
leur travail depuis septembre 
avec Caroline Schneider, 
intervenante du 
conservatoire. 

 
Ces spectacles étaient 

intitulés « le son des 

Mômes » pour les 

maternelles/CP et « Rêve 

d’écume » pour les CE et CM. 

 

 
 

La grande lessive  

Les élèves de l’école ont 

participé cette année à « la 

grande lessive ». Cette 

« manifestation » consiste à 

étendre des réalisations 

plastiques sur l’espace public. 

Cette démarche vise à 

valoriser les pratiques et 

enseignements artistiques, 

ainsi qu’à développer le lien 

social. Un « étendage » 

éphémère a été installé les 

21 et 22  mars aux alentours 

du city stade.  

L’association des Loisirs 
Créatifs de Villemontais, ainsi 
que la MAM ont présenté 
également leurs productions.  
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 Vie des écoles : Ecole Publique 

 

Spectacle de Noël  

Le traditionnel spectacle de 
Noël de l’école publique 
s’est tenu le vendredi 15 
décembre dans la salle de 
sport.  
Les enfants avaient préparé 

danses et chants qu’ils ont 

pu présenter devant un 

public nombreux.  

Carte de Vœux pour Noël  

Les élèves de CM ont 

réalisé des cartes de vœux 

pour souhaiter de joyeuses 

fêtes de fin d’année aux 

personnes « isolées » du 

village. Ils sont allés 

déposer les cartes dans 

leurs boîtes aux lettres. Ces 

cartes ont ravi les 

destinataires qui ont fait 

part de leur gratitude.  La 

secrétaire de mairie, 

Christelle a gentiment 

accompagné les CM lors de 

la distribution des cartes. 

Nous la remercions 

sincèrement.  

 

Fabrication des calendriers 

de décembre pour la 

cantine et pour l’école 

Les CM ont fabriqué des 

décorations de Noël 

numérotées. Chaque jour 

de Décembre, un enfant de 

la cantine ouvrait une 

décoration pour avoir des 

 

Inscriptions pour la 

rentrée 2024/2025 

pour les enfants nés 

en 2021 

N’hésitez pas à 

prendre rendez-vous 

au 04 77 63 18 12 ou 

ce.0420907h@ac-

lyon.fr 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Vie des écoles : Ecole Saint Martin 

 Deux Pink Ladies à l’Ecole 
Saint Martin 
Jeudi 25 janvier 2024, nous 

avons accueilli deux 

basketteuses des Pink 

ladies pour un échange en 

anglais. Grâce au projet 

anglais +, les élèves, petits 

et grands, sont de plus en 

plus à l'aise et réussissent à 

comprendre de plus en plus 

de mots. L'intérêt est 

encore multiplié avec la 

rencontre de stars ! Après 

nos échanges, nous avons 

joué à « Simon says » 

(« Jacques a dit ») dans la 

cour.

 
 

 
 

 

Projet eau 
Dans le cadre de notre 

projet d’éco-école sur le 

thème de l’eau, Céline 

Lareure de la Roannaise de 

l’eau, Cindy Hamdi de la 

Madeleine de 

l’environnement et 

l’UNICEF sont intervenus 

dans les classes. Sur 

plusieurs demi-journées, 

petits et grands ont 

identifié de nombreuses 

notions à apprendre sur 

cette ressource : son cycle, 

sa qualité, sa 

consommation, les dangers 

auxquels elle fait face, sa 

répartition sur la Terre…

 
Manipulation, 

documentation et 

expériences nous ont 

beaucoup appris. 

 
 

 

Intervention de la Croix 

Rouge 

Lundi 11 mars 2024, un 

bénévole de la Croix Rouge 

est venu en classe de CE-CM 

pour sensibiliser les élèves 

aux dangers domestiques. 

Prévention, alerte, les bons 

réflexes ont été rappelés à 

tous ! 

Exp’eau 

La médiathèque de 

Villemontais a accueilli les 

deux classes pour la 

découverte de l'exposition 

sur le thème de l'eau. Un 

petit questionnaire à la main, 

les élèves sont partis à la 

recherche des réponses dans 

la lecture de grands 

panneaux très intéressants. 

Plusieurs thèmes étaient 

abordés : la présence de 

l'eau sur la Terre, les coraux 

et les habitants de la mer, les 

produits de la mer dans 

différents domaines... 
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Préparation de la pâte à 

crêpe par les élèves des 

deux écoles 

Les deux écoles réunies pour partager les crêpes de la 

Chandeleur ! 

Avant les vacances de février, les élèves de CE-CM ont été 

invités par les CM de l'école publique pour partager un 

temps de convivialité autour des crêpes. Les gourmands 

étaient impatients ! Nous avons apporté de la pâte à crêpes 

et proposé le jeu « Poules-Renards-Vipères » tellement plus 

sympa quand on est nombreux ! Nous avons hâte de les 

inviter en retour. 
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 Deux villemontois à l’honneur ! 

ERIC ET EYMERIC A 

L’AFFICHE ! 

Quelle fierté et quel 

honneur pour notre 

commune de compter 

parmi ses habitants des 

héros, si discrets, tels que 

Eric et Eymeric Augereau ! 

Ils ont fait de leur passion 

pour la pêche  sportive à la 

Carpe, un art de vivre. 

Main dans la main, père et 

fils sillonnent la France, 

remportant de nombreux 

trophées. Et son ami 

d’enfance, Boris Vial, 

cinéaste originaire de notre 

Côte Roannaise, a su par 

son talent, mettre en 

exergue cet amour et ce 

partage exceptionnel entre 

générations. Le court 

métrage, d’une durée de 

55 minutes a été projeté au 

Grand Palais de Roanne le 

14 décembre dernier 

devant un parterre de plus 

de 300 invités. Les 

spectateurs « ont été 

séduits par l’humanisme 

qui émanait de cette 

projection. Une ode à la 

pêche mais surtout à la 

relation père/fils ».  

Les droits du film ayant été 

acheté par la chaine 

Season, il ne sera pas 

possible, pour l’instant en 

tout cas, d’organiser une 

projection spéciale pour les 

Villemontois qui auraient 

manqué cet événement 

exceptionnel.  

Encore bravo Eric et 

Eymeric ! Bonne 

continuation dans vos 

aventures aquatiques. 

 

Boris Vial,  

Eric et Eymeric Augereau 

En ce début d’année, 

l’organisation de la cantine 

scolaire municipale a connu 

quelques aménagements. 

Le nombre d’enfants étant 

de plus en plus important, 

de plus en plus difficile à 

gérer, plusieurs mesures 

ont été mises en place dans 

un souci d’améliorer « le 

confort » de ce moment de 

pause dans la journée 

scolaire. Grâce à la 

 

 Cantine scolaire 

participation de tous, 

enfants, personnel, parents 

et élus, nous avons trouvé 

un mode de 

fonctionnement qui a 

permis d’améliorer de 

façon significative la 

gestion de ce temps 

périscolaire. Désormais le 

mode self-service est utilisé 

pour les enfants à partir de 

la grande section 

maternelle ; les chaises ont 

été équipées de tampons 

 

amortisseurs de bruit (balle 

de tennis) ; le temps passé 

à la cantine a été raccourci 

afin de  permettre aux 

enfants d’avoir un temps 

de récréation plus long 

avant la reprise des cours. 

Nous poursuivrons notre 

collaboration, dans le souci 

de garder ou d’améliorer 

encore ce service public 

rendu à nos petits 

citoyens ! 
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 Les Anciens Combattants 

Commémoration du 19 

mars 

Cette cérémonie s’est 

déroulée en petit comité, 

plusieurs de nos anciens 

combattants n’ayant pu ce 

déplacer ce jour-là. 

 Comme il se doit, la 

municipalité à offert le pot 

de l’amitié à l’issue du 

cérémonial. 

 

 

Nous avons appris la 

dissolution de l’association 

des Anciens Combattants 

de Villemontais en raison 

du nombre  restreint de ses 

membres. Nous remercions 

très chaleureusement  le 

bureau qui a fait don au 

CCAS du solde de ses 

comptes 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

II. ROANNAIS AGGLOMERATION 
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 CCAS 

  « Prévention des chutes » 

 

Le groupe se réunit tous les 

mercredis matin, salle de la 

cantine.  

 

 

Pas d’inquiétude ! 

Toutes les personnes 

qui ont fait leur 

demande de badge vont 

le recevoir d’ici les 

semaines à venir. 

Rassurez-vous,  

dans cette attente,  

les barrières restent 

ouvertes.  

Merci de patienter. 

 

L’ambiance y est 

concentrée mais également 

très festive ! 

 

Repas des Séniors 

L’équipe du CCAS est en 

plein travail pour vous 

concocter une journée 

exceptionnelle qui se 

déroulera le samedi 9 

novembre. 

 

Rappelons que ce repas 

festif est offert aux 

personnes de plus de 70 

ans, moyennant une 

inscription d’un coût 

modique. 

Cette année, les bénévoles 

du CCAS vous préparent 

une animation quelque peu 

différente de l’accoutumée. 

 

badge leur est ensuite 

adressé par courrier. 

La date butoir initiale pour 

la fermeture des barrières 

était fixée au 15 avril. Mais 

face à l’ampleur de cette 

opération, le délai sera 

prolongé afin que les 

habitants ne soient pas 

pénalisés. 

N’hésitez pas à contacter le 

secrétariat de Mairie au 04 

77 63 10 15 qui est 

toujours présent pour 

répondre à vos questions 

et vous aider pour vos 

démarches. 

 

Le secrétariat de Mairie a 

déjà accueilli de très 

nombreux habitants pour 

réaliser leur demande de 

badge qui sera 

indispensable pour déposer 

ses gros déchets sur les 

quatre sites : La 

Pacaudière. Pouilly les 

Nonains, Riorges et 

Varennes à Roanne.  

La demande peut se faire 

directement par Internet 

via I citoyen. Les personnes 

qui auraient des difficultés 

à se connecter( certains 

nous ont signalé des bugs)- 

peuvent faire cette 

démarche en mairie, le  

 

 

Les évolutions se 

poursuivent… 

Après le tri des déchets 

individuels et la distribution 

à chaque foyer des 

containers jaunes et 

bordeaux, l’installation des 

bio-containers pour la 

récupération des déchets 

alimentaires qui va se 

dérouler progressivement 

d’ici l’automne dans 

chaque village, les services 

de roannais agglomération 

se sont attaqués à 

l’organisation des quatre 

déchèteries de notre 

communauté 

d’agglomération ! 

 

 Les déchèteries 

 Fonds d’investissement de Roannais 

agglomération 

Les modalités sont en cours 

d’élaboration afin que le 

dispositif soit  opérationnel 

en 2025. 

C’est une très bonne 

nouvelle pour toutes les 

petites communes. 

fonctionnement et budget 

d’investissement. 

Arrivant à son terme en 

2024, cette aide de 

l’agglomération va 

vraisemblablement se 

transformer en une 

dotation à l’investissement  

Depuis l’adhésion de la 

commune à Roannais 

agglomération, nous 

bénéficions d’un fonds de 

compensation d’un 

montant annuel de 

23 000.00 euros répartis à 

part égale entre budget de 
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 PLH et aides de Roannais agglomération 

venir pour chaque 

commune. Les chiffres 

annoncés sont conformes 

aux nouvelles règles en 

vigueur avec la mise en 

place du ZAN (zéro 

artificialisation nette). 

Roannais agglomération 

continuera à intervenir 

financièrement auprès des 

habitants. (voir fiches) 

Les besoins annuels en 

logement sont estimés à 

360 dont 260 en 

construction ou en 

changement de destination 

et 100 logements en sortie 

de vacance. 

Il a déjà été identifié le 

nombre de logements qui 

pourront être construits ou 

rénovés sur les 6 ans à  

 

Les services de Roannais 

agglomération, en 

concertation avec les élus, 

sont en cours d’élaboration 

du deuxième Programme 

Local de l’Habitat qui fixe 

les grandes orientations en 

matière de logements. Les 

propositions faites tiennent 

compte de l’évaluation du 

premier PLH.  

L e s  E c h o s  v i l l e m o n t o i s  

 

 

menuiseries, changement 

du système de chauffage 

collectif. 

Combien ? 

Maximum 30%du 

montant HT des travaux 

éligibles. Subvention 

plafonnée à 4 000.00€ par 

logement dans la limite 

de l’enveloppe allouée. 
 

Pour qui ? 

Copropriétés situées sur les 

40 communes de 

l’agglomération. Sans 

condition de ressources 

Pour quoi ?  

Réaliser au moins 25% de 

gain énergétique par des 

travaux ciblés : travaux 

d’isolation, de ventilation, 

changement collectif des 
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Pour qui ? 

Les propriétaires de 

logement situé dans les 

communes de 

l’agglomération. (sans 

condition de ressources). 

Pour quoi ? 

Faire réaliser des travaux 

de réhabilitation pour des 

logements construits 

depuis plus de 15 ans. 

Combien ? 

Subvention maximum de 

30% du montant des 

travaux éligibles 

(subvention plafonnée à 

8 000.00€ par logement). 

Pour toutes ses aides 

renseignez-vous auprès de 

Roannais agglomération 

ou auprès de la MDHL, 5 

rue Brison   04 77 78 39 94  

 

Pour qui ? 

Les propriétaires 

(occupants, bailleurs, 

communes) de logement 

situé dans les communes 

de l’agglomération. Sans 

condition de ressources. 

Pour quoi ? 

Occuper, louer ou démolir 

un logement vide depuis au 

moins 2 ans, avec 

réalisation de  

 

travaux de réhabilitation. 

Combien ? 

Prime de 1 000.00 à 

2 000.00€, cumulable avec 

la subvention « Rénov’ton 

logement » 



 
 

 

III. ETAT CIVIL 

       

 

Etienne Russsias & Marie-Line Descotes domiciliés 109 rue du Coq en Paille 

 

 

 

 

Julien Tiblier & Marjlaine Arthaud, domiciliés 767 route du Col du Bouchet 

  

 

 

 

Baptiste Testu & Mélanie Lattat, domiciliés 70 rue Saint Roch 

Toutes nos félicitations à ces heureux parents et bienvenue à nos petits concitoyens ! 

. 

Samedi 6 avril, sous un soleil radieux, 

Mélodie Blanc et Thierrry Duverney  

se sont unis en notre mairie,  

entourés de leurs quatre enfants ! 

Tous nos vœux de bonheur les accompagnent. 

 

Bernadette Travard épouse Colombat, domiciliée place de la mairie, est décédée le 15 

janvier à l’âge de  84 ans.  

Gabriel Ferlay, domicilié 50 chemin du château d’eau est décédé le 24 janvier à 

l’âge de 74 ans. 

Noelle Nugue, épouse Lespinasse, domiciliée 17 ruelle Charon, est décédée à l’âge 

de 95 ans, le 4 mars. 

Nous présentons à toutes ces familles nos plus sincères condoléances. 

L e s  E c h o s  v i l l e m o n t o i s  
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Eloïse Zoé née 

le 13 janvier 

Russias 

Elyo Tiblier Arthaud 

né le 26 janvier   

Elyna est très fière de 

vous présenter Giulia 

née le 24 mars 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

IV. VIE ASSOCIATIVE 
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Pour le reste de nos 
équipes jeunes ( U13M / 
U15F / U18F ), ils sont tous 
classés sur le milieu de 
tableau pour cette dernière 
partie de championnat. 

 Amathéa 

repas livrés tout en rendant 
un grand service aux 
usagers. 
Toutes ces missions sont 
assurées tous les jours de 
l’année. 
Vous pouvez obtenir tout 
renseignement  nécessaire  
au  04 77 68 81 39 

l'assistance de chaque jour, 
nos bénéficiaires peuvent 
compter sur une équipe de 
14 salariés formés et 
compétents accompagnée 
de 9 bénévoles.  

Le service de portage de 
repas rencontre un grand 
succès avec plus de 2500  

 

 ADMR 

Bien que confrontée à des 
difficultés de recrutement, 
l'ADMR poursuit sa mission 
d'aide à la personne à 
domicile. Ce sont plus de 
100 personnes qui 
bénéficient de nos services. 
Pour l'entretien du 

logement, l'aide au lever, 

au coucher, la toilette et 

pour l’instant….ah si….vous 

allez encore bien  rigoler ! »      

 

Ces deux soirées ont 

rencontré un vif succès, 
merci à vous, public d’être 
venu si nombreux 
découvrir un spectacle 
d’improvisation, art du 
spectacle vivant inédit 
jusqu'ici sur Villemontais ! 
Depuis début mars, nous 
vous préparons une pièce 
de théâtre pour la fin de 
l’année 2024, mais chut..  
on ne vous en dira pas plus  
 

Les adultes : 
« Retour sur les 2 soirées 
de théâtre d'improvisation 
proposées par Amathéa en 
janvier dernier. Première 
scène pour certains et une 
nouveauté pour toute la 
troupe que de tenter 
d’improviser sur des sujets, 
des mots donnés par les 
spectateurs, après 
seulement  3 mois de 
cours donné par Frédéric 
Grondin!!! 
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Les enfants : 
Depuis début mars et 
jusqu'aux vacances 
scolaires, un atelier enfant , 
animé par Frédéric 
Grondin, est proposé. Ils 
sont 12, entre8 et 14 ans, 
ils sont ravis de se 
retrouver tous les 
mercredis soir pour 1 heure 
d’expériences  théâtrales 
dans la joie et la bonne 
humeur !!!   
 

Bravo à eux de tenter l expérience !!!!

 

 Basket 

« Toutes nos équipes 
disputent la phase 3 des 
championnats ou la phase 
retour. 
Les équipes mini-basket ( 
baby / U9 / U11 ) beaucoup  
 

enchainent les plateaux et 

matchs. Ils prennent 

beaucoup de plaisir sur le 

terrain et les résultats 

suivent. 
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Tout roule à la Boule 
Villemontoise! 
 En fin d'année dernière, le 
club a organisé son 
Challenge d'hiver, au 
boulodrome couvert 
d'Amions, en accueillant 16 
clubs de la Côte Roannaise. 
Nos adhérents se sont tout 
d'abord retrouvés pour le 
traditionnel repas de 
l'Amicale qui a eu lieu cette 
fois à l'ExuBérands. 
L'année 2024 va être 
copieuse avec 
sportivement la 
participation de nos 
licenciés aux divers 
concours et championnats 
départementaux mais aussi 
aux championnats par 
équipe. 
Ensuite l'Amicale 

accueillera, pour la 

première fois depuis plus 

de 20 ans, le Challenge de 

la Côte Roannaise qui aura 

lieu sur la journée le Jeudi 9 

mai à Saint Alban (nous en 

profitons pour remercier le 

Le lendemain un concours 
Darpheuille-Gaucher-
Lassaigne se déroulera sur 
nos jeux à Villemontais.  
 

 
 

 
Il est toujours possible de 
venir découvrir le sport 
boules tous les lundis 
après-midi. 
Renseignements au 
06/26/79/39/84. 
 

Club et la Mairie Albanaise 

pour leur précieuse aide 

car cela nécessite une 

organisation conséquente). 

Vous êtes tous conviés 

donc au stade des Ys à 

Saint Alban ce jour là pour 

assister au plus gros 

concours de Boule 

Lyonnaise de notre secteur. 

En juin, après le succès de 

la diffusion du France / 

Nouvelle-Zélande de la 

Coupe du Monde de Rugby, 

nous organiserons le 

Vendredi 21 juin la 

diffusion de France / Pays 

Bas comptant pour l'Euro 

2024 de football.  

 

 La Boule villemontoise 

L e s  E c h o s  v i l l e m o n t o i s  

 

le 2ème. Il s’est donc 
qualifié pour la finale 
régionale organisée à 
Tarare le 17 mars. Tout le 
club félicite Florian pour 

son superbe parcours!!  «  

 

Notre équipe 2 séniors 
garçons est en demi finale 
de la coupe Duverger qui se 
jouera le dimanche 21 avril. 
Nous espérons une victoire 
pour une qualification en 
finale et ainsi défendre le 
titre obtenu la saison 
dernière ! 
Pour finir,  Florian LAYES 

s’est qualifié pour la finale 

départementale du 

challenge benjamin qui 

avait lieu à Montbrison le 

24 février C’est une 

énorme satisfaction pour le 

club puisque qu’il 

termine1er avec 53 points 

avec 8 points d’avance sur 

 

 

Pour les catégories séniors, 

toutes les équipes sont sur 

de se maintenir à leur 

niveaux sauf l'équipe DF2 

qui lutte pour ne pas 

descendre 
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Les tournois de Futsal U11 
et U13 se sont déroulés fin 
d'année 2023 avec une 

bonne ambiance.  

Premières manifestations 
pour le début de cette 
année: les incontournables 
ventes : 200 kg de boudin 
et 260 brioches vendus qui 
financeront les activités du 
club. 

 Le club a été récompensé 
du prix Fair-play pour les 
U18 D1. Un prix qui montre 
le bon comportement des 
joueurs sur le terrain, une 
valeur essentielle pour les 
coachs du club 
 
 

Le soutien de tous est 
essentiel et nous vous 
remercions et comptons 
sur votre engagement. 
Nous remercions la 
municipalité de 
Villemontais pour la mise à 
disposition du gymnase 
afin d’organiser nos 
tournois Futsal. 

 

 

 A noter que l'ESSOR a été 
le seul club à recevoir ce 
prix dans le Roannais (prix 
remis par le district de la 
Loire). 
La force de caractère et le 
courage des U18 le 
permettent de progresser 
dans un championnat 
relevé en D1. Le groupe 2 
démarre l’année avec de 
bonnes intentions Un grand 
bravo à eux. 
 Après les tournois Futsal 
des U7 et U9 le 23 et 24 
février, on se tourne vers la 
préparation des Fourmiz, 
sans oublier les U13 qui 
vont continuer à organiser 
des manifestations pour 
financer leur voyage. 
 

Depuis Septembre 2023, la 

chorale Millésime déploie 

ses ailes sur Villemontais. 

Ses chanteurs travaillent 

dur pour enchanter nos 

oreilles, que ce soit à 

l’occasion de la cérémonie 

de commémoration du 11 

Novembre, au marché de 

Noël « enchanteur » ou 

encore dans un moment 

 

Nous organisons plusieurs 
manifestations : 
-          Une vente  de tripes et 
andouillettes est prévue le 
dimanche 7avril. 
-          Un concours entre 
sociétaires le samedi 27 
avril. 

 

 

L’année a débuté par 
notre traditionnelle 
assemblée générale. 
Nous serons 40 licenciés à 
défendre les couleurs 
Villemontoises dans les 
divers(es) compétitions et 
championnats. 

 La Pétanque Villemontoise 

 ESSOR 

 Millésime (Chorale) 

 joignent leurs voix pour 

préparer de nouveaux et 

beaux projets…

 

 

suspendu, comme hors du 

temps, rempli de magie le 

soir du réveillon de Noël… 

Les répétitions ont repris 

dès ce début d’année 2024, 

avec toujours la même joie, 

la même bonne humeur, 

un peu de « folie » aussi… 

2 samedis par mois les 

choristes de Millésime 
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-          Un concours ouvert à 
tous le samedi 8 juin. 
  
Sans compter les 

rencontres estivales 

devenues incontournables ! 
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 Les Loisirs créatifs 

L e s  E c h o s  v i l l e m o n t o i s  

Le groupe se trouvant un 

peu à l’étroit à la 

Médiathèque pour la 

réalisation de ses œuvres 

de plus en plus variées, a 

élu domicile dans une salle 

de la Mairie. Chaque mardi 

l’effervescence et la bonne 

humeur envahissent le 

premier étage et nos 

joyeuses « bricoleuses – 

décoratrices » mettent 

toute leur énergie dans 

leurs projets  ou leur 

impro !  

 

Quelque soit le sujet choisi, 

c’est toujours un 

ravissement de découvrir  

les réalisations très 

élaborées et soignées.  

Toujours partantes pour 

s’impliquer dans les 

animations du village, ces 

dames ont récemment 

participé à l’exposition de 

La Grande Lessive » en 

collaboration avec l’école 

publique et la MAM.   

 

 

 

 Sou des écoles 

 

Les manifestations 

s’enchaînent pour le sou 

des écoles. En effet, un 

voyage scolaire au Bessat 

dans le parc du Pilat est 

prévu du 3 au 5 avril pour 

63 élèves de la GS au CM2. 

Le but de ces 

manifestations est donc de 

pouvoir faire diminuer le 

plus possible la 

participation des familles. 

 
 

La vente des 

boîtes/glacières avec les 

dessins des enfants ainsi 

que la vente de cakes et la 

soirée patinoire ont été 

une réussite ! 

Ce début d’année a 

également été marqué par 

l’organisation du carnaval 

en partenariat avec l’école 

privée. Les enfants ont pu 

s’éclater en dansant et ils 

se sont régalés avec les 

crêpes et les boissons 

servies à volonté tout au 

long de la soirée. 
 

 

 

Une vente de brioches aura 
lieu dans le village le 4 mai. 
Un grand merci à tous les 
parents pour leur 
investissement ! 

 

 APEL 

MJC et du CAV ; 

de magnifiques décorations 

réalisées par des mamans 

de l'école ; des vêtements 

de seconde main pour les 

derniers cadeaux 

 

 

Le soleil de ce 17 décembre 

a contribué à la réussite du 

marché de Noël. Tous les 

sens étaient en éveil : 

des plats sucrés et salés 

typiques de cette période 

avec la contribution de la 

 

Retour sur le marché de 

Noël 

 

 

Carnaval organisé par le 

Sou des Ecoles et l’APEL 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

V. RUBRIQUE INSOLITE 

 

 

 

 

 

Reflet du Passé en Côte 

Roannaise 

Cette histoire m’a été 

rapportée par une amie 

Renaisonnaise qui la tenait 

de sa grand-mère, nièce 

des deux abbés dont il est 

question : Chaque fois que 

l’abbé Claudius revenait au 

 

pays, il n’oubliait pas, en 

compagnie de son frère 

Claude, Curé de Grézolles, 

de faire une visite aux 

voisins et amis de son 

enfance. (L’abbé Claudius 

était devenu professeur de 

faculté à Paris et c’était 

aussi un éminent  

 

philosophe et écrivain). 

Nous sommes dans les 

années 1890. Un jour 

d’automne, à l’heure du 

dîner (repas de midi), les 

deux prêtres se présentent 

chez la mère Mariette qui 

leur propose fort 

chaleureusement de rester  
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L e s  E c h o s  v i l l e m o n t o i s  

des contes de Noël narrés par 

des bénévoles de la 

bibliothèque, puis le récital 

de la chorale qui a égayé ce 

moment convivial. 

  

Soirée St Martin 

Le 9 mars, nous avons 

organisé une soirée jeux 

interne à l'école pour 

permettre de se rencontrer 

entre parents afin de 

prendre le temps de 

discuter sans être pressés 

par le planning de chacun. 

Un momen t de partage 

entre tous. Nous avons 

réutilisé les jeux que les 

enfants avaient créés lors 

d'un projet pédagogique de 

l'école il y a quelques 

années. 

 

 

 

Jeu de piste à venir ! 

 

Le 18 mai, nous organisons 

un jeu de piste qui vous 

permettra de découvrir ou 

redécouvrir le village sous 

un autre angle. Nous avons 

commandé du soleil et 

vous attendons nombreux 

pour ce temps convivial. 

 

Communiqué de Sébastien 

Morlot, président du CAV.  

« Le CAV actuel avait pour 

objectif de relancer 

l’animation du « plus beau 

village de France » durant 

ces dernières années ! 

Animations qui ont dépassé 

nos espérances avec des 

échos positifs jusque dans 

les départements voisins. Il 

y a quelques années, j’ai 

souhaité redonner vie au 

CAV qui était en 

sommeil…et nous avons 

constitué une petite équipe 

de bénévoles, tous ayant 

pour objectif de donner 

de son temps à notre 

village et à ses habitants. 

Nous sommes partis d’une 

page blanche à chaque 

manifestation et nous 

avons laissé libre court à 

nos esprits, à notre 

créativité, ce qui a permis à 

chaque fidèle participant 

de ne jamais retrouver une 

journée ou une soirée 

identique… 

Des jours et des nuits de 

travail, de satisfaction, de 

doutes mais toujours 

animés par la même 

motivation. Le sourire et 

les petits mots des uns et 

des autres ont été la 

 

récompense des bénévoles 

du CAV. 

Une page se tourne… 

Plusieurs raisons ont incité 

les membres du bureau à 

quitter leur poste de 

bénévole… 

Il est parfois nécessaire de 

se retirer lorsque les 

convictions et la vision 

d’une association n’est plus 

celle qu’on a insufflée. 

Nous laissons dorénavant 

la main et la gestion du 

matériel à un nouveau 

bureau qui sera élu lors de 

l’assemblée générale 

extraordinaire le 26 avril 

prochain. » 

ASSEMBLEE 

GENERALE 

EXTRAORDINAIRE 

VENDREDI 26 AVRIL 

20H 

MAIRIE 

Ordre du jour : 

Démission du bureau 

actuel 

Election du nouveau 

bureau 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

VI. INFORMATIONS DIVERSES & PRATIQUES 

 

 

 

 

 

 

 

 

L e s  E c h o s  v i l l e m o n t o i s  

TRAVAUX BRUYANTS 
 

En semaine : 

8h30/12h et  14h30/19h30 

Samedi : 

9h/12h et 15h/19h 

Dimanche et jours  fériés 

10h/12h 

 

Les déchets verts ne sont 

pas autorisés dans les bacs 

à ordures ménagères. Ils 

doivent être emportés à la 

déchetterie du  Mardeloup 

à Pouilly les Nonains : du      

lundi au samedi de  

9h à 12h et de 14h à 18h. 

 

 

ATTENTION 

 

Les feux ne sont plus 

autorisés sur la commune. 

Toute infraction est 

passible d’une amende. 

 

Correspondant local pour le journal  

Le Progrès : Nicolas Chavalard. 

nicolas.chavalard@laposte.net 

Trois bulletins annuels 
Responsable de la publication : Marie Françoise Gaume . 
Comité de rédaction: Christine Bassot, Christelle Courbière, Marie Françoise Gaume, Cyril 
Guicherd, Sylvie Néron. 
Comité de lecture : Andrée Fatien, Catherine Rondepierre, Christelle Courbière. 
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Impression de la Côte 

St André d’Apchon 

souvent qu’on te voit au 

pays. 

Mais non, mère Mariette, 

cela nous gêne, nous ne 

voulons pas vous déranger. 

La mère Mariette réplique 

aussitôt :  

Pensez donc brave monde, 

vous me dérangez point !  

j’ai l’habitude. Tous les 

jours je fais à manger à cinq 

gros cochons et vous, vous 

n’êtes que deux ! 

 

 

pour le repas. Un ragoût de 

mouton aux marrons 

mijotait sur le fourneau et 

embaumait toute la 

cuisine. 

Les deux frères ont très 

faim mais, polis, font des 

façons : 

Mais non, mère Mariette, 

nous ne voulons pas vous 

donner du travail ! Mon 

Claudius reste donc avec 

ton frère, c’est pas si 

La mère Mariette ne 

comprit pas pourquoi les 

deux frères furent pris de 

fous-rires tout en dévorant 

le ragoût. 

Cette histoire sent bon la 

simplicité du monde rural 

de l’époque, monde aux 

répliques spontanées et 

sans calcul. 

La Mère Pierre 

 

 Deux  nouvelles activités sociales et économiques sur la commune 

 

Prestations proposées : 

Coiffure classique, socio 

coiffure(shampoing et 

coupe au lit, entretien du 

cuir chevelu…,modelage 

crânien, entretien de la 

barbe. 

06 66 43 36 19 

Jessyca.chaponaposte.net 
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